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Zusammenfassung

        
Ein Kollektiv von 217 schwangeren Patientinnen wurde vaginosonographisch untersucht. Das Kollektiv teilte sich in 62 Patientinnen mit insuffizienter Zervix und 155 Patientinnen mit einem Normalbefund. Bei allen Patientinnen wurde die Weite des inneren Muttermundes, die Länge und Dicke der Zervix in 14tägigen Intervallen vermessen. Wir konnten bei den Patientinnen mit vorzeitiger Schwangerschaftsbeendigung ein dynamisches Verformungsmuster der Zervix erkennen. Es wurde versucht diese zervikalen Veränderungen mit einem mathematischen Modell zu erfassen.


      
        
Abstract

        
A group of 217 pregnant patients was examined by vaginosonography. The group could be divided into 62 patients with incompetent cervix and 155 patients with normal findings. We measured the width of the internal os, the length and the thickness of cervix of all patients in intervals of 14 days. We registered a dynamic process pattern of cervical, morphological changes in the group with preterm delivery. We tried to reduce these cervical changes to an arithmetic formula.
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